
Después de conocer los primeros instrumentos de identificación para alumnos 
a tutorías y conocer el proceso que se sigue en Universidad Lamar para 
implementar el proyecto tutorías.
Las mejoras que puedo proponer a este proyecto es básica pero desde mi 
punto de vista de mucha importancia, el coordinador de cada carrera que es 
sin duda es quien tiene contacto directo con todo el alumnado o así entiendo 
debería de ser. Tendría que cumplir con un perfil además de profesional en su 
propia carrera, con un perfil académico y más importante aún el cumplir con un 
perfil de tutor, ya que si bien el trabajo no tendría que recaer en él, pues la 
universidad tiene un equipo formado como tutores, todo el centro de atención 
psicológica y demás proyectos de  atención y apoyo a la comunidad 
estudiantil. La coordinación juega un papel importante en toma de decisiones 
en este respecto y por eso es importante capacitar a ellos y conocerles, sus 
aptitudes y actitudes. Así como el trato a su alumnado ya que determina el 
buen o mal recibimiento de los alumnos de cualquier programa tutorial.
En el mejor de los casos todo el cuerpo docente debería cumplir con estos 
mismos perfiles, si bien ya es decisión de cada profesor el servir y disponerse 
a prestar servicio como tutor, debería de ser de conocimiento de todos en que 
consiste la tutoría y el apoyo que en conjunto podamos brindar.
Otra área de mejora es dar seguimiento a los alumnos una vez concluido su 
proceso de tutoría, en todos sus semestres en coordinación con todos sus 
profesores ya que cualquiera de estos puede seguir observando nuevos 
problemas o bien todas las mejoras y así reportarlas en el mejor de los casos 
estos alumnos pueden ser de ayuda para los nuevos jóvenes en proceso como 
un ejemplo, o simplemente en compartir la experiencia y recomendar al tutor o 
tutores  que haya ayudado en su en este mejoramiento del mismo.
Otra mejora que va directamente  relacionada a todo el proyecto es la clase 
impartida de introducción a la universidad. Ya que en mi experiencia es una 
clase que la mayoría recibe mal, y creo que una charla introductora a esta 
materia explicar a todo los alumnos el proyecto y los beneficios que puede 
traerles a largo plazo, los contextualizaría  y les despertaría más interés en 
ella.  Y así podrían enriquecer todos juntos este proceso tutorial, todos los 
alumnos y todos los docentes, sé que tienen que aportar al proyecto, todos 
tienen su opinión y no estaría de más escucharles respecto a lo que observan 
dentro de su propia universidad.
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